

Invitation presse, mardi 6 octobre 2020

« Quel lien entre le réchauffement climatique et la pollution ? »

AtmoSud, organisme agréé pour la surveillance de la qualité de l'air, organise **une conférence de presse en ligne le mardi 13 octobre à 14h00** pour présenter les résultats de « [CLIMAERA](#) », projet européen pour lutter contre le réchauffement climatique et la pollution atmosphérique.

Pour la première fois, un projet étudie simultanément la qualité de l'air et le changement climatique. Des projections à l'horizon 2030 mettent en évidence l'évolution du climat et son impact sur la qualité de l'air.

« Les préconisations concrètes du projet CLIMAERA, destinées à diminuer les émissions de dioxyde de carbone sur le territoire transfrontalier prennent un relief particulier à l'aune du contexte sanitaire et des différents plans de relance qui donnent l'opportunité d'accélérer la mise en œuvre de ces actions. », Alexandre Armengaud, responsable de la coopération Scientifique et Internationale d'AtmoSud.

Découvrez les résultats du projet qui concernent deux régions françaises : Auvergne-Rhône-Alpes et Sud Provence-Alpes-Côte d'Azur et trois régions italiennes : Vallée d'Aoste, Ligurie et Piémont.

Les personnes qui souhaitent participer à cette conférence de presse en ligne doivent s'inscrire par mail auprès de melanie.selvanizza@atmosud.org et recevront ensuite l'identifiant nécessaire à leur connexion (visio-conférence en zoom).

Contact : Mélanie Selvanizza melanie.selvanizza@atmosud.org – 04 42 13 08 14